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  Abstract
  A revision of the Canadian species of the genus Silusa Erichson is presented. In this contribution, we treat six species recently discovered in Canada, one of which is a new species from Alberta, Silusa langori Klimaszewski sp. nov. The distribution records for two species are greatly expanded. Silusa californica Bernhauer is now known from Alaska, Minnesota, Alberta, Quebec, New Brunswick, and Nova Scotia (previous records: British Columbia, California). Silusa vesperis Casey is now known from Washington and British Columbia (previous record: California). For two other species, there are first records for Canada and one new United States state record. Silusa alternans Sachse is now known from Quebec, New Brunswick, Nova Scotia, and New Hampshire (previous records: Georgia, New York), and Silusa densa Fenyes is now known from Alberta (previous record: California). Silusa valens Casey is here considered as a synonym of S. alternans. Silusa rutilans Casey and S. modica Casey are confirmed to belong to Leptusa Kraatz, and both are here considered as new synonyms of Leptusa canonica Casey. Silusa gracilis Sachse and S. nanula Casey are also confirmed to belong to the genus Leptusa. The following lectotypes are newly designated for species described on the basis of syntypes: S. alternans Sachse and S. californica Bernhauer. New data are provided on the systematics, relationships, bionomics, and distribution for all Nearctic species of America north of Mexico. Diagnoses and illustrations of external and genital features are provided for all species, and the distribution of each is discussed and shown on maps. A key to the species occurring in Canada is presented.


 

Résumé
  La révision des espèces canadiennes du genre Silusa Erichson est présentée. Dans la présente publication, nous traitons de six espèces récemment découvertes au Canada. L'une d'entre elles, Silusa langori Klimaszewski sp. nov., provient de l'Alberta et est décrite comme étant nouvelle pour la science. Deux autres espèces se retrouvent sur un territoire de distribution considérablement élargi. Il s'agit de S. californica Bernhauer, mentionnée auparavant pour la Colombie-Britannique et la Californie, qui se retrouve maintenant en Alaska, au Minnesota, en Alberta, au Québec, au Nouveau-Brunswick et en Nouvelle-Écosse, et de S. vesperis Casey, mentionnée auparavant pour la Californie, qui se retrouve maintenant dans l'État de Washington ainsi qu'en Colombie-Britannique. Les deux autres espèces constituent une première mention pour le Canada et pour un État américain. Il s'agit de S. alternans Sachse, mentionnée auparavant pour les États de la Géorgie et de New York, qui se retrouve maintenant au Québec, au Nouveau-Brunswick, en Nouvelle-Écosse et au New Hampshire, et de S. densa Fenyes, mentionnée auparavant pour la Californie, qui se retrouve maintenant en Alberta. Silusa valens Casey est considéré ici comme un synonyme de S. alternans. Silusa rutilans Casey et S. modica Casey ont été confirmées comme appartenant au genre Leptusa Kraatz et sont tous deux maintenant considérées comme un nouveau synonyme de Leptusa canonica Casey. Silusa gracilis Sachse et S. nanula Casey sont également confirmés comme appartenant au genre Leptusa. Les lectotypes suivants ont nouvellement été désignés pour les espèces ayant été décrites à partir des syntypes S. alternans Sachse et S. californica Bernhauer. De nouvelles données sont fournies sur la systématique, les relations phylogénétiques, la biologie et la distribution de toutes les espèces néarctiques que l'on retrouve en Amérique au nord du Mexique. Les diagnoses et les illustrations des caractéristiques externes et génitales sont fournies pour toutes les espèces ainsi que des cartes de distribution. Une clé des espèces que l'on retrouve au Canada est présentée.
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